

ABSTRAK

Rika Yuliana, NIM. 3403200016. “Pengaruh *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* terhadap Profitabilitas (Suatu Studi pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022)”. Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Purnama Sari, S.E., M.AB. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* terhadap Profitabilitas (Suatu Studi pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2022).

Permasalahan yang diungkap dalam penelitian ini meliputi: 1]. Seberapa besar pengaruh *current ratio* terhadap profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2022?; 2]. Seberapa besar pengaruh *total asset turnover* terhadap profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2022?; 3]. Seberapa besar pengaruh *current ratio* dan *total asset turnover* terhadap profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2022?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang diperoleh yaitu menggunakan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data digunakan terdiri dari analisis koefisien korelasi sederhana, analisis koefisien determinasi, (uji t), analisis koefisien korelasi berganda, analisis determinasi, analisis regresi linier berganda, (uji f).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1]. *Current Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas yang diukur dengan *Return On Asset* pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. dari tahun 2013-2022. Artinya apabila *Current Ratio* mengalami peningkatan maka *Return On Asset* akan menurun. 2]. *Total Asset Turnover* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset* pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. dari tahun 2013-2022. Artinya apabila *Total Asset Turnover* mengalami peningkatan maka *Return On Asset* akan meningkat. 3]. *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Asset* pada PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk. dari tahun 2013-2022. Artinya apabila *Current Ratio* dan *Total Asset Turnover* mengalami peningkatan maka *Return On Asset* akan meningkat.

Kata Kunci : *Current Ratio*, *Total Asset Turnover* dan Profitabilitas